

Remontada pour Fournier, top 15 pour Delasoie

TRAIL Malgré une nuit rude sous la pluie, le trailer de Saint-Léonard et la coureuse des Granges ont réalisé de belles performances à Chamonix.

D'abord la folie; l'embouteillage des premières foulées, une atmosphère galvanisante, presque écrasante. Et puis, la nuit; un froid mordant, un vent glacial, une pluie incessante et même quelques escadrons de grêle.

En quelques heures, l'UTMB (Ultra Trail du Mont-Blanc) a fait vivre à ses participants ce qu'il a à offrir de plus beau et de plus terrible. Au milieu de ce peloton parti vendredi à 17h45 pour 174 km d'efforts et 9900 m de dénivelé se trouvaient deux Valaisans: Robin Fournier et Mélanie Delasoie.

«L'ambiance était folle, les gens braillent. Tu dois presque mettre tes mains sur les oreilles pour rester concentré. Et puis la nuit tombe et tu te retrouves sous la pluie, le vent et la grêle, ça a été particulièrement rude», confie le trailer de Saint-Léonard, qui vivait sa grande première sur le plus prestigieux des ultra-trails.

Une remontada de Fournier

Parti de Chamonix «sans objectif ni prétention», hormis celle de découvrir «l'effervescence de cette fameuse finale», Robin

Fournier redoutait «de se griller» au cœur de cette nuit glaciale.

Mais après un départ «tranquille» (pour lui, en tout cas), le spécialiste d'ultra-trail a débuté une folle remontée. 243e après le premier checkpoint au col de Voza, il terminera à un formidable 23e rang en bouclant son périple en 23 h 12'22 à 3 h 53 du vainqueur, l'Américain Tom Evans.

«J'ai remonté gentiment, en jouant les Pac-Man. C'est un beau résultat pour moi, surtout sans préparation spécifique, mais j'ai eu de la peine à

me mettre réellement dans ma bulle. Toute cette effervescence, c'est parfois un peu trop anxiogène pour moi.» Mais après cette découverte, il est «fort probable» que le coureur de Saint-Léonard soit à nouveau au départ en 2026.

Delasoie grappille des minutes et des places

Ce rendez-vous 2026, Mélanie Delasoie l'a également surligné dans son agenda. Pour sa quatrième participation consécutive, la traileuse des Granges



Robin Fournier n'oubliera pas sa première expérience sur l'UTMB. TIM JEAN



C'était la 4e participation consécutive de Mélanie Delasoie. SPORTOGRAF.COM

(Salvan) a atteint une magnifique 15e place du classement féminin et obtenu la 100e place du scratch.

Avec un chrono de 27 h 49'17, elle améliore son temps de référence à Chamonix de près d'une heure. «Je me rapproche de mon objectif de top 10. Il y a tellement de niveau sur cette course que ce 15e rang a presque la saveur d'une victoire.» La Bas-Valaisanne sait cepen-

dant qu'il lui faudra grappiller deux heures pour atteindre son objectif. «Je dois pouvoir m'améliorer au niveau de l'alimentation, je n'arrive pas à me nourrir correctement en course, et du coup mon corps ne parvient pas à tenir le rythme, même si moralement, je me sentais bien», explique celle qui estime avoir perdu «entre trois et quatre kilos» durant la course.

Il y a tellement de niveau sur cette course que ce 15e rang a presque la saveur d'une victoire.

MÉLANIE DELASOIE
15E FÉMININE DE L'UTMB

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



TIR AU PISTOLET De l'argent pour Samuel Thurre. Samuel Thurre a remporté la médaille d'argent lors des finales suisses du tir au pistolet à 25 mètres. A Thoun, il s'est classé 2e de sa catégorie U21. Cette médaille est d'autant plus appréciée que cette distance, un mélange de précision et de vitesse, n'est pas sa

discipline de prédilection. Les 30 premiers coups sont uniquement de la précision, les 30 suivants de la vitesse (3 secondes par coup). Samuel Thurre a terminé 2e avec 279 points en précision et 284 points en rapidité, pour un total de 563 points. Le Thurgovien Theodor Reimann s'est imposé avec 569 points. **CS**

BASKETBALL

Kyshawn George figure dans l'équipe type de l'AmériCup



FIBA AMERICUP

L'été dernier, le nom de Kyshawn George n'était certainement pas encore passé devant les radars de la sélection canadienne. Mais douze mois plus tard, le Montheysan vient d'ouvrir la porte à de belles perspectives internationales, en réussissant son premier tournoi avec le maillot à la feuille d'érable sur le dos.

Malgré des défaites en demi-finale face à l'Argentine (73-83), puis dans la petite finale face aux Etats-Unis (85-90), le Montheysan est tout de même parvenu à s'illustrer, puisqu'il figure dans le «All Star 5», soit l'équipe type, de cette édition 2025 de l'AmériCup. Moins en vue face aux Argentins, le joueur des Washington Wizards s'est plutôt bien repris dans le match pour la médaille de bronze, où il a inscrit 14 points et captés 5 rebonds. Avec 13,5 points inscrits par match, il termine, par ailleurs, meilleur marqueur de sa sélection. **AD**

ATHLÉTISME

Trois Valaisans à Tokyo

Sans surprise, trois athlètes valaisans ont été retenus pour les Mondiaux élites, qui se dérouleront à Tokyo du 13 au 21 septembre. Lore Hoffmann, qui avait terminé 2e et battu son record personnel lors des championnats de Suisse, courra le 800 mètres. Emma Van Camp, médaillée de bronze sur 100 mètres, fera partie du relais 4x100 mètres. Julien Bonvin, encore une fois champion de

Suisse, disputera le 4x100 mètres haies. **CS**

ATHLÉTISME

Des records personnels à Genève

Kevin Di Nocera (CABV Martigny) a couru 11'12 sur 100 mètres lors du meeting de Genève. Ludovic Bonvin (CA Sierre) a sauté 13 m 07 au triple saut, ce qui constitue un record personnel. Laura Baechler (CA Vétroz) a lancé le disque à 38 m 81. Chloé Ramuz (CABV Martigny) a couru le 800 mètres en 2'14"44, un nouveau record personnel. **JPT**

ATHLÉTISME

La finale de l'UBS Kids Cup

Lors de la Weltklasse Zurich, quelques jeunes ont pris part à la finale nationale de l'UBS Kids Cup. Akkus Hayden (CA Vétroz) a terminé 13e de la catégorie M15 avec 2304 points. Léna Koné (CABV Martigny) s'est classée 14e en W13 avec 2021 points. Chez les filles W12, Myriam Andrews (LLT Oberwallis) a remporté pour la quatrième fois la finale nationale avec 2399 points. Anais Michellod (CA Vétroz) est 13e avec 1502 points en W10. Giuliana Testorelli (LLT Oberwallis) s'est classé 6e en U7 avec 796 points. **JPT**

TRAIL

Pluie de podiums valaisans sur l'Inalpe 2.0

Malgré une météo capricieuse, près de 650 coureuses et coureurs ont pris le départ de la deuxième édition de l'Inalpe Dynafit 2.0, samedi à Haute-Nendaz. Sur le 16 km, la Nendette Nina Broccard s'impose en 1h34, devant Carmen Rossier Saillen (Sion) et l'Italienne d'Hérémence Francesca Berthod. Chez les hommes, Baptiste Lang l'emporte en 1h14'14, au terme d'une course ultrarapide qui lui

ATHLÉTISME

Trois médailles pour les jeunes Valaisans



Les Valaisans ont obtenu deux médailles lors des championnats de Suisse des relais, à Nottwil. La Communauté d'athlétisme du Valais romand (COAVr) a remporté le titre national lors du relais olympique U20 (800 m, 400 m, 200 m et 100 m). Léna Borer (CA Vétroz), Louna Veuthey (CA Vétroz), Maud Journal (CA Sion) et Sarah Studach (CABV Martigny) se sont imposées en 3'48"13 devant la STB Leichtathletik en 3'50"08. Dans la catégorie U16, le relais 3x1000 mètres de la COAVr est monté sur la deuxième marche du podium. Simon Giroud (CA Sion), Elio Métrailler (CA Sierre) et Lenny Dessimoz (CA Sion) ont couru en 8'30"86. Le trio n'a concédé que 36 centièmes à Genève 1. Par contre, il a précédé de près de 6 secondes Oberaargau, 3e. Thomas Gmür (Stade Genève) a enlevé deux médailles de bronze, sur le 3x1000 mètres et lors de l'Américaine, sur 3000 mètres.

A Martigny, lors des championnats de Suisse par équipes, la COAVr a remporté la médaille d'argent au triple saut avec une moyenne de 13,41 mètres. Arno Mermoud a battu son record personnel avec un saut à 14,27 mètres. Ludovic Bonvin (13,22 mètres), Rodolphe Normand (12,79 mètres) et Adrien Farquet (12,28 mètres) ont aussi performé. **CS**

permet de décrocher un nouveau record. Le Bleck s'impose avec une marge de près de dix minutes sur son dauphin, le Séduinois Alexandre Farquet.

La course 30 km a réservé un moment fort avec la victoire du Fribourgeois Rémy Dénervaud,

engagé seulement quatorze minutes avant le départ et vainqueur en 2h53'36, devant le Martignerain Xavier Moulin et l'Arbazien Noa Jean. Chez les dames, la victoire revient à une Valaisanne: Eloïse Kurmann (Ayent) s'impose en 3h42'3.

Sur l'épreuve reine du 42 km en duo, les efforts ont été titanesques, compte tenu des caprices de la météo. Chez les femmes, Hélène Michaux (La Toumaz) et Mélanie Rousset (France) franchissent la ligne en tête après 8h05'32.

Du côté des hommes, un duo 100% valaisan s'impose avec Maxime Pellouchoud (Savièse) et Fabian Fux (St-Niklaus), qui bouclent le challenge en 6h09'27. **AD**

SNOOKER

Un triplé valaisan à Dübendorf

Le Romandie Pool Billard n'a pas fait dans la demi-mesure à Dübendorf, lors du tournoi qualificatif pour les championnats de Suisse de snooker. En effet, en LNA, ses représentants ont réalisé un magnifique triplé avec la victoire d'Alain Vergère en finale contre Risto Väyrynen et le troisième rang de Jonathan Richard Fulcher. En ligue B, à Vétroz, les pensionnaires du Romandie Pool Billard ont également réalisé un doublé grâce à Fabrice Loffredo, qui a battu Pascal Ulrichen en finale. **AD**

ENDURO MOTO

Trois Valaisans ont participé à la plus prestigieuse des courses



En participant au FIM Six Days Enduro de Bergame, c'est un véritable mythe auquel Loris Gaillard (Prareyer), Lega Martin (Versegères), Michael Besse (Versegères) et leur compère jurassien Steve Erzer se sont attaqués. Représentants de l'équipe de Suisse, les quatre pilotes ont terminé à la 17e place de la plus prestigieuse et plus ancienne course de motos au monde. Une course, organisée durant six jours consé-

cutifs, qui a réuni trente nations de six continents. **AD**

MOTOCROSS

Deux podiums pour Nicolas Bender

Nicolas Bender est monté deux fois sur le podium lors de la manche du championnat de Suisse à Roggenburg. Il s'est classé 2e et 3e dans la catégorie reine MX Masters 450. «Lors de la première course, je suis très bien parti et j'ai réussi à dépasser Arnaud Tonus», raconte-t-il. «Puis j'ai été privé de frein arrière, mais j'ai quand même pu tenir ma position. Mon départ a été moyen lors de la deuxième course. 10e, puis 6e, j'ai dû attaquer jusqu'au bout pour remonter au 3e rang. Je suis très content de retrouver le podium.» Dans la même catégorie, Anthony Franc (Choëx) se classe 15e et 19e. En catégorie National 250, Rémy Rossoz (Le Châble) termine 4e de la journée. **CS**

JEUX

Tirages du 1er septembre 2025

MAGIC	3	8	7	7
ORDRE EXACT:	Fr. 647.30			
TOUS LES ORDRES:	Fr. 215.80			
MILIEU:	Fr. 6.50			

MAGIC	4	8	4	0	9
ORDRE EXACT:	Fr. 10'000.00				
TOUS LES ORDRES:	Fr. 294.40				
1er CHIFFRE:	Fr. 7.10				

BANCO

1	7	8	9	13	21	22
24	25	27	37	49	52	
54	55	58	60	61	64	69

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch